

Bonjour, aujourd'hui, juste un petit mot.

Pour vous remercier d'avoir accompagné votre enfant pendant toutes ces semaines, malgré les difficultés rencontrées, les exercices incompréhensibles, les tables de multiplication, le verbe être, et les balles de jonglage qui ont cassé le vase de mamie.

Sachez que j'ai pleinement conscience de l'investissement que cela a représenté pour vous, et que je me suis efforcé de récompenser cet investissement en passant « un certain temps » à préparer toutes ces activités, en essayant de les rendre claires, utiles et distrayantes.

L'aventure continuera demain, ici ou ailleurs, mais il en restera forcément quelque chose.

Bravo à vous.